

# 中学生議員登壇!

## 中学生が町政を問う

12月16日に多古中学校2年生による模擬議会が行われました。政治を身近なものに感じるとともに、町議会や行政、町民が果たす役割について理解を深めようとするもので、12人の中学生議員が登壇し、日頃感じていることについて一般質問を行いました。



李 昕怡さん

**問** タブレットなどの電子機器を授業で使用する計画はありますか。また、町は学校教育のどこに力を入れていますか。

**答** 来年9月頃にはタブレットとしても使用できるパソコンをコンピュータ室に40台、普通教室用タブレット40台、電子黒板を各学年1台ずつ整備する予定です。町が力を入れ取り組んでいることとして、学習環境を整えるため、来年度の夏休み明けから使用予定の中学校空調設備の設置、働くことに関心を深め、コミュニケーション能力の育成を図るキャリア教育があります。

(学校教育課 学校教育係長)



皆川 桜花さん

**問** 交通事故防止のため、道路整備やカーブミラー設置の予定はありますか。

**答** 町では教育委員会が中心となって通学路安全推進会議を開催し、その通学路合同点検の結果に基づき危険箇所を順次改善しています。各地区の道路については、区長さんからの要望や道路パトロールにより必要箇所を工事しています。歩道整備には時間と費用がかかるので、路肩部分の白線内側をカラー舗装で色分けし運転者からわかりやすくしています。カーブミラーについても区長さんや町民の方からの要望により現地確認をして設置しています。

(総務課 交通防災係長)



木川 貴仁さん

**問** 子どもたちが町の特色を感じ、産品を身近に感じるためにも、大和芋などの特産品を学校給食に用いては。

**答** 給食には多古米のほかしめじや小松菜、キウリなどの多古町産の食材を多く使用していますが、約1200食分となると入手できないものや金額が折り合わないもの、下準備に時間がかかり使えないものもあります。今後、栄養士と特産品を用いた献立を考えていきたいと思っています。

(学校給食センター 学校給食係長)



塚田 豪さん

**問** 空き地を活用し、多古台のような住宅街を他の地区に作る計画はありますか。

**答** 現在、多古台の他に進行している具体的な住宅地開発計画はありません。町内で見られる空き地の多くは法人や個人が所有する私有財産なので、所有者の意向を最優先に、町としては都市計画法に基づいた各地域の特性にふさわしい土地利用によるまちづくりを誘導していきます。

(都市計画課 都市計画係長)



藤崎 純香さん

**問** 大人も子どもも楽しめる、健康に過ごせるよう広いスポーツグラウンドを造っては。また、建て替え後の町民体育館はどのようなになりますか。

**答** 町には運動場、体育館、テニスコート、プール等があり、小規模ながら各地に



富山 聖さん

**問** 町民のみなさんは町の子どものために育つことを願っていますか。

**答** 町の総合計画を策定する際に町民の方から頂いた意見に「子どもたちが多古町のことを好きだと思育つことが大切」というものがありました。一番重要なことは、みなさんが「どんな大人になりたいか」です。国や町、地域のことをしっかり考え、自分の目指すべき道を歩んでいくことが重要で、それが地域や町の活性化につながると思います。

(企画空港政策課 空港地域振興係長)



平野 駿さん

**問** 飯土井橋付近の工事の内容についてお聞きします。

**答** 飯土井橋には歩道がなく危険なため、千葉県が橋の下流側に「自転車と歩行者が利用できる橋」の工事を平成32年3月末の完成を目指して実施しています。

(都市整備課 土木管理係長)



高田 里穂さん

**問** 町が一番力を入れている行事は何ですか。また、大人や高齢者が特に楽しめる行事はありますか。

**答** 「ふるさと多古町あじさい祭り」は7月の祇園祭とともに町のメインイベントで、児童・生徒を含む多くの町民や地元企業に参加によって開催されています。また、高

ある地域密着の施設として活発に利用いただいています。しかし、その多くが老朽化しており、整備について今後対応を検討していきたいと思っています。平成29年度、30年度の2カ年をかけて建設する予定の新体育館は、旧体育館の約2倍の大きさで、バスケットボールやバレーコート2面の利用が可能です。

(生涯学習課 社会体育係長)



堀口 菜名さん

**問** 道路脇の草木は誰が管理していますか。

**答** 町では道路パトロールをして草木の状況を確認しています。町道は交通量の多い道路を優先して業者に草木の管理を委託しています。各地区内の道路等は地元の方に奉仕作業時に管理していただいています。個人所有の山林等から道路上に草木が茂っている場合は所有者に手紙で管理をお願いします。国道や県道は管理する千葉県成田土木事務所に連絡し、対応してもらいます。

(都市整備課 土木管理係長)



議長 小澤 晃輝さん

**謝辞** 今回の経験を活かし、より町のことを考えていきたいと思っています。また、学校の授業や行事では、しっかりと自分の意見を言えるようにしていきたいと思っています。

年齢が健康に過ごせるよう運動や栄養の指導をする「いきいき元氣塾」、趣味や教養等の講座を実施する「ゆうゆう塾」や「女性大学」、健康ウォーキング等の事業を実施しています。

(産業経済課 経済振興係長)



西村 亮さん

**問** 循環バスについて、常磐・中ルートは乗車人数が多く混雑しているため、地区別の運行はできませんか。また、増便、土日運行の予定はありますか。

**答** 循環バスについては、運行経費の約1割の収入しかなく、現行のまま便数を増やすと赤字が拡大してしまいます。ご提案いただいた内容を直ちに実現することはできませんが、町民のみなさんの意見を取り入れながら、よりよい公共交通施策を実現するため、今年から利用者の現況把握を含めた調査及び検討に取り組んでいます。

(企画空港政策課 企画政策係長)



八角 かのんさん

**問** 町の行事や田園風景などSNSを利用すれば若者や外国の方へもPRできると思いますが、その予定はありますか。

**答** 平成26年度から「多古町魅力発信室」と題しフェイスブックを利用して、週2回程度ふくらたまさんから町のイベント、季節の風景などを発信しています。成田空港周辺市町と連携して外国人向けの情報発信に取り組んでいます。町のホームページなど英語や中国語などの言語で閲覧できるようにしていくことも必要と考えています。

(企画空港政策課 広報係長)



平山 薫さん

**問** 町の人口を増やすために、大きな商業施設を誘致してはどうですか。

**答** 大きな商業施設誘致の話は現在ありませんが、企業誘致条例を制定し、多くの企業を誘致することで人口増加や経済効果が期待されます。圏央道の整備や成田空港第三滑走路建設計画等、企業にとつて有利な状況が整いつつある中、町も企業誘致に力を入れていきたいと考えます。

(産業経済課 経済振興係長)

### 模擬議会を終えて

菅澤 行男校長

今年度も2年生全員が中学生議会に参加しました。13人の中学生議員のみならず、生徒全員が荘厳な議場の雰囲気を感じ、貴重な体験学習をすることができました。この体験をもとに、多古町民として、千葉県民として、日本国民として政治や行政についてきちんと考え、しっかりと行動できる人になってほしいと思います。

とても貴重な体験ができ、よい経験になりました。

議会の重い空気を感じました。

答弁を聞いて疑問が浮かんだり、町民の努力、町の将来像がわかり、将来が楽しみになりました。

自分が住む町のことを真剣に考え、より暮らしやすい町になるよう努力したい。

選挙に積極的に参加し、町や国の発展に貢献したい。

町をより良くするにはどうしたらよいか考えることができました。

### 参加したみなさん

町をより良くするにはどうしたらよいか考えることができました。